



# 4. Fall



Wer hat die Verwandten erschreckt? Spiele Detektiv und löse den Fall. Viel Erfolg!

## Geisterstunde im Herrenhaus

Detektiv Boto Schlauch und sein Gehilfe Bernhard wurden vom Hausherrn persönlich engagiert. Seit Jahren lädt dieser seine Verwandtschaft in sein Herrenhaus ein, um mit ihr seinen Geburtstag zu feiern. Doch jedes Jahr kommen immer weniger Familienmitglieder, da sich angeblich ein Gespenst im alten Herrenhaus herumtreiben und von einigen Leuten schon gesichtet worden sein soll. Doch diese sind diesmal nicht mehr dabei und die Familienrunde hat sich deutlich verkleinert.

Hausherr Balduin begrüßt dieses Jahr seine noch verbliebenen Verwandten und stellt Detektiv Schlauch und seinen jüngeren Gehilfen als seinen entfernten Cousin Max mit Sohn Moritz vor. Emilie, die jüngere Schwester von Balduin, ist mit ihrem Mann und den Zwillingen auch dieses Jahr gekommen, weil sie nicht an die Geistergeschichte glaubt. Tante Erna ist schwerhörig und hat von dem ganzen Spektakel sowieso nie etwas mitbekommen. Egon, der Bruder des Hausherrn, ist ein furchtloser Geselle, der sich nicht einschüchtern lässt. Robbi und Tobi, die Neffen, und Großonkel Hermann sind auch anwesend. Das Essen wird aufgetragen und ausgiebig Geburtstag gefeiert.

Nach dem Essen ziehen sich alle Familienmitglieder in ihre Zimmer zurück, während Butler James und die Köchin noch aufräumen. Detektiv Schlauch versteckt sich im Wohnzimmer hinter dem langen Vorhang und sein Gehilfe hat sich eine dunkle Ecke im langen Flur bei den Gästezimmern ausgesucht. Pünktlich um Mitternacht hören sie das Heulen und Klopfen, welches Hausherr Balduin so eindringlich beschrieben hatte. Die Zimmertür geht langsam auf und Großonkel Hermann schaut heraus. In diesem Augenblick taucht das Gespenst vor ihm auf und der erschreckte alte Mann flüchtet in sein Zimmer zurück. Fast hätte der Gehilfe von Detektiv Schlauch das Gespenst erwischt, aber den hat im letzten Moment die Angst überwältigt. Das Gespenst taucht im Wohnzimmer auf und ist gleichzeitig im Flur aktiv. Wie kann es sich so schnell von einem Ort zum anderen bewegen?

Plötzlich erscheint das Gespenst wieder im Flur und heult aus voller Kehle, während es gleichzeitig im Wohnzimmer mit Klopfgeräuschen die Menschen erschrecken will. Detektiv Boto Schlauch springt ihm in den Weg und packt das Gespenst, das sich sehr menschlich anfühlt. Im gleichen Moment fasst sich der Gehilfe des Detektivs ein Herz und ergreift das schreckliche Wesen. Dann wird den beiden Kriminalisten schnell klar, dass es sich nicht um ein, sondern um zwei Gespenster handelt, die im Hause ihr Unwesen treiben. „Der Spuk ist nun vorbei!“ ruft Boto Schlauch und zieht den vermeintlichen Gespenstern das weiße Bettlaken über den Kopf. „Aha, Ihr seht Euch nicht nur als Gespenster sehr ähnlich!“